

Communiqué de presse du 10 avril 2008

Les Bluets ? Un hôpital-maternité tout neuf à côté de la maternité et de l'hôpital Trousseau, à Paris 12^{ème}, 4 rue Lasson 75012, que vous connaissiez dans le 11^{ème} au 9 rue des Bluets, construit en 1936 !

L'équipe des Bluets, œuvre sociale de la CGT-Métallurgie, s'est toujours battue pour le respect de la naissance et de la femme, à commencer par le docteur Lamaze, le précurseur de l'accouchement sans douleur depuis 1952!

Grâce à la mobilisation du 8 mars, la campagne médiatique et les 4000 signatures obtenues, le conseil d'administration et la direction ont suspendu:

- le plan de licenciement de 10 à 20 postes
- l'augmentation annuelle des naissances à 3000 au lieu des 2600 prévues, dès 2009 (avec le risque de libération précoces des chambres à 3-4 jours et régulation des salles d'accouchement).

Nous avons été reçus le 27 mars par le ministère en délégation et notre maternité a été reconnue dans sa spécificité, sa qualité et son attractivité. Le 8 avril, l'Agence Régionale d'Hospitalisation prenait acte de notre détermination mais attend elle aussi la réponse du ministère...

Le ministère doit donner les moyens à notre hôpital de fonctionner :

**Pour lutter contre la mort programmée
de tout notre savoir-faire,
pour le respect d'une éthique de santé publique
et de chaleur humaine dans nos hôpitaux**

L'assemblée générale du personnel du 10 avril a réuni 30 à 40 salariés sur 170 :
il a été décidé :

- d'amplifier la campagne de pétition,
- l'éventualité d'un concert de soutien en mai
- d'une journée « portes ouvertes »
- réunion de coordination de professionnels de santé de toutes les maternités de la région Ile de France voire nationale et pour la revalorisation de la tarification de l'accouchement physiologique sous évaluée par le nouveau mode de financement des hôpitaux, la tarification à l'activité (T2A)

Le personnel reste prêt à se mobiliser à travers une manifestation avec les usagers, en déclenchant une grève si le ministère commet l'irréparable en ne finançant pas des missions d'intérêt général pour notre activité.

Continuons la mobilisation pour l'éviter

**Le mardi 6 mai 2008,
Assemblée Générale du comité de soutien à 18h30 aux Bluets**